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A la demande de la CFE-CGC, aménagement d’un
Espace de Restauration au sous-sol de la T8 

Les travaux d’aménagement devraient être finalisés lors du week-end du
17 janvier 2025. La Direction est encore en réflexion quant à la livraison
de plats chauds qui pourrait être confiée à Sodexo (Trattoria,
Foodcheri..). Il est prévu la mise en place d’un Frigo Connecté
(réfrigérateur avec plats préparés) dont l’offre sera accessible via le
badge AXA (le remplissage de ce Frigo sera réalisé par des prestataires
extérieurs). Il va de soi que les collaborateurs qui vont intégrer la T8
auront toujours la possibilité de se restaurer dans les différents espaces
de restauration AXA à Nanterre.

Représentants de Proximité Nanterre 12-24

Concernant le mouvement 
de certaines équipes de la DT2 vers la Terrasse 8
Impactés par le déménagement prévu le
vendredi 17 janvier 2025 vers les étages 4
à 8 de la T8, les collaborateurs sont
attendus au T8 dès le 20 janvier 2025.
Sont concernés les Directions suivantes :

Direction Générale de la DT2 (T8-8).
CIO Office (T8-7 et T8-8).
Fonctions Supports de la Direction
Opex (T8-7).
Direction de l’excellence (T8-7). 

Direction de la Technologie : équipe
Développement, Programme Cloud,
Guilde Opérations Open, Architecture
solutions et Guilde Développement
(T8-4, T8-5 et T8-6).

Les autres équipes de la DT2 (Fonctions
Supports/Equipe performance DSI + tribu
Digital Workplace) devraient rejoindre la
Terrasse 8 le lundi 26 mai 2025.
Pour plus de détails, n’hésitez pas à
rencontrer vos Représentants CFE-CGC.

Présentation de la démarche RSE en matière d’implantation
Au niveau Responsabilité Sociétale
d’Entreprise (RSE), la Direction de
l’Immobilier opte pour la réutilisation de
matériaux et de mobiliers et l’achat de
produits d'occasion. Elle prévoit
également des dons de mobiliers à des
associations.
AXA suit aussi attentivement l’empreinte
carbone de ses fournisseurs (type de
véhicule lors de livraison ou de
déménagement...).

Les salariés demandent, avec l'appui
de la CFE-CGC, d'ouvrir la possibilité
d’acquérir du mobilier, la Direction a
pour projet d’accéder à cette demande
en 2025.
La CFE-CGC se réjouit de ces actions
conformes à la politique RSE.

Problèmes de connexion sur les
smartphones. 
Cela est dû à des travaux d’un relais de
connexion proche de Nanterre qui est en
cours de désamiantage. La Direction est
en attente de solutions des opérateurs
téléphoniques concernés.



Toute l’équipe CFE-
CGC Nanterre vous
souhaite de bonnes
fêtes de fin d’année.

Vie sur Site
Retrait du Distributeur de billets (DAB) d’AXA Banque à la Terrasse 2 : Sa
suppression est prévue au cours du 1er Trimestre 2025. Le rapport coûts élevés
de maintenance/utilisation favorise la suppression des DAB.

Travaux devant la Terrasse 3 : Les racines des arbres devant la Terrasse 3 ont
endommagé la dalle. Des travaux de remise à niveau se poursuivent et doivent être
terminés très prochainement.

A partir de la mi-décembre 2024, possibilité d’accès au parking via le badge à distance et
sans contact.

 
Des travaux sur les plateformes pour les Personnes à Mobilité Réduite (PMR) sont en
cours. Une affiche va être apposée concernant l’utilisation adéquate de ces plateformes.

 
Recharge des voitures électriques : A partir du 1er janvier 2025, la tolérance accordée par
l’URSSAF et appliquée par AXA, relative à la gratuité de la recharge du véhicule ne sera
plus envisageable. Cet avantage devient alors un avantage en nature, donc soumis à
charges fiscales et sociales tant pour le salarié que pour l’entreprise. Une réflexion est en
cours quant à la retenue de l’avantage en nature pour le salarié.

 
Bureau du cœur : AXA va développer cette action avec une personne qui devrait être
hébergée prochainement sur le site de Marly et sur les autres sites en Province.

Remettre votre B.F.S. à la CFE-CGC c’est
choisir un syndicat pleinement engagé dans la
Responsabilité Sociétale et Environnementale,
qui met tout en œuvre pour défendre vos
intérêts sans démagogie aucune.
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La CFE-CGC vous offre 

une tasse en métal.

“Garantie sans

particules de

plastique”.

Suppression des gobelets dans les distributeurs
(utilisation de 2 millions de gobelets par an sur le
seul site des Terrasses). La CFE-CGC, salue cette
décision qui va dans le sens lié à la réduction des
déchets, néammoins elle s’interroge sur la
fréquence de remplacement des ECOCUPs
plastique afin qu’il n’y ait pas d’impact sur la santé.

Répartition 
des 61,51€

Formation 
29,99€

Déplacements 
19,13€

Communication
10,73€

Matériel, divers 
1,66€


